
 
  

 
 

 
 

Décès de Bruno Rastoin,  
Délégué diocésain à la communication 

et membre du Conseil épiscopal. 
 

 
« Je rends grâce au Seigneur pour cette mission… » 

 
 

C’est avec beaucoup de tristesse que nous avons appris, samedi matin, le décès de              
Bruno Rastoin. Nous pensons à Evelyne, son épouse, à ses enfants et à sa petite fille                
Daphné. Nous leur disons toute notre amitié et les assurons de notre prière.  
 

Qui d’entre nous ne connaissait pas Bruno ? Il avait débuté sa mission de délégué              
diocésain à la communication en juin 2006 et devait prendre sa retraite en juin prochain.               
Rencontrer Bruno était toujours un plaisir : chaleureux et rayonnant il savait écouter ce             
que les uns et les autres souhaitaient tout en ne manquant pas d’idées pour améliorer la                
communication du diocèse. Bruno aimait profondément son diocèse et il avait à cœur             
d’en transmettre la vitalité via les médias. Bruno ne faisait pas qu’accomplir des tâches              
avec la compétence que nous lui connaissions ; il faisait bien plus, il répondait à un               
appel !  
 
 

En 2018, au moment de renouveler sa mission, Bruno avait rédigé un bilan de ses               
douze années. Je vous en partage quelques expressions : 
« - Je rends grâce au Seigneur pour cette mission reçue depuis 12 ans déjà.  

- J’ai eu la chance de faire des rencontres, parfois improbables, tout au long de mon                 
chemin de mission : 

● avec des centaines de visages rencontrés et compagnons de route d’un jour ou             
davantage. 

● en particulier des jeunes et des adultes engagés au nom de leur foi dans de               
nombreux domaines de la vie 

● mais aussi des sans voix, des accueillis, des prisonniers… 
- Je me suis mis à écouter et tenté de comprendre la complexité de notre diocèse et sa                   

diversité qui est comme un kaléidoscope géant. 
- J’ai aimé développer une collaboration au fil des années avec les différents conseils,               

services, mouvements et groupes diocésains, les accompagner dans leur réflexion et la            
réalisation d’outils de communication (toute mission étant communication)…. ». 
 
 



En 2018, Bruno rendait grâce au Seigneur ! Aujourd’hui, c’est l’ensemble de notre            
diocèse qui rend grâce au Seigneur pour tout ce que Bruno lui a apporté ! 
 

+ Pascal Delannoy 
Evêque de Saint-Denis en France 

Le 17 mai 2020. 
 

 
 
 


